



FERIA DE SALUD EN EL PAISE PROMUEVE PREVENCIÓN DE LA DISCAPACIDAD VISUAL



El Policlínico de Atención Integral de Salud en Especialidades (PAISE) y el Centro Integral de Medicina Familiar (CIMFA) Quillacollo de la Caja Nacional de Salud (CNS) llevaron a cabo una feria de salud enfocada en la prevención de la deficiencia y discapacidad visual.

El evento reunió a profesionales de oftalmología que brindaron información educativa sobre la salud ocular.

La jornada atrajo a numerosos asegurados, quienes recibieron materiales educativos sobre el cuidado de la vista y pudieron absolver sus dudas.

Los especialistas enfatizaron la importancia de las revisiones periódicas, destacando que muchas afecciones pueden prevenirse si se detectan a tiempo. Con esta iniciativa, la CNS busca fomentar una mayor conciencia sobre la salud visual y mejorar la calidad de vida de la comunidad.